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挂 失

赵 沂 昕 身 份 证
370305199208116233挂失。

张店科甲装饰工程部，法人阮
燕磊(身份证370322198206110710)，营
业 执 照 正 副 本 丢 失 ，注 册 号
370303600565722，张店科甲装饰工
程部税务登记证正副本丢失，证号
37032219820611071001，声明作废。

张店人民西路巧梅食品商行营
业执照，注册号37030600360115挂
失。

本报11月17日讯(记者 李超)

在市十四届人大常委会第三十次会
议上，还将对《淄博市院前医疗急救
管理条例(草案)》的议案进行审议，该
条例对院前医疗急救管理、职责等做
出详细规定。

条例所指的院前医疗急救是指
“120”急救医院在统一指挥调度下，对
急危重伤病员在送达医疗机构前开
展的现场抢救、转运途中紧急救治及
监护为主的医疗活动。按照规定，火
车站、汽车站等人员密集场所，建筑
工地、危险品生产和运输企业、村(居)

等单位和场所，应当建立专业性或者
群众性救护组织，并按照规定配置急
救药械，开展相关培训。

120急救医院应当在接到调度指
令后4分钟内派出急救车辆，不得已任
何理由推诿、拖延，急救人员在确保
交通安全的情况下，尽快到达急救现
场，出车后20分钟未到达急救现场的，
应当向患者说明原因，并向市医疗急
救指挥机构报告。派出急救车辆的首
诊医疗机构不具备救治能力，应当立
即将伤病员送往具备救治能力的医
疗结构，医疗机构不得以任何理由推
诿、拖延或者拒绝。院前医疗急救费
用的收费项目和标准应当向社会公
示，并按照当地价格主管部门核定的
项目和标准收取。身份不明或者身份
明确但无力支付急救费用的人员发
生急危重伤病的，接收的医疗机构应
当给予救治，不得拒绝、拖延或延误
救治。

人员密集场所应

建专业救护组织

本报11月17日讯(记者 李
超 通讯员 巨荣俊) “我向教
育局长提问，教育部门如何解决
城乡教育资源不均衡、农村教师
缺乏的问题？”市人大代表张波
向市教育局局长赵新法提问，17

日，淄博市十四届人大常委会第
三十次会议举行市直6个部门一
把手接受专题询问并进行满意
度测评。

市教育局是第一个被询问
的部门，局长赵新法走上讲台，
接受现场人大代表询问，代表就
如何合理分配教育资源、如何改
进教学质量评价等问题进行询
问。赵新法对每个询问进行了详
细回答。随后，市科技局、市人社
局、市住建局、市交通局、市文广
新局负责人分别上台接受询问，
人大代表的提问多数关乎民生，
而各局一把手都准备充分，回答
都十分流畅。

现场询问结束，人大代表
对这6个部门进行了满意度测
评打分。被评议部门、市交通运
输局局长翟乃利告诉记者，测
评结果并不太重要，交通部门
将以本次测评为契机，深入查
找问题并提出详细解决措施，
这对于提高部门工作具有重要
意义。“部门测评重点在过程，
我们收集整理了多条意见和建

议，并且逐条回复落实，这本身
就是对交通工作的极大促进，
下一步我们将继续做好整改，
让专项工作评议深入到日常工
作中”。

据悉，部门评议已经举办三
次。2013年10月，市发改委、市国

土局、市规划局、市食药监局、市
工商局、中国人民银行淄博市中
心支行六部门参加了部门评议。
2014年10月，市经信委、市环保
局、市民政局、市质监局、市城管
局五部门参加了部门评议。今年
2月9日，淄博市十四届人大常

委会第二十六次会议以票决
方式确定市教育局、市科学技
术局、市人力资源和社会保障
局、市住房和城乡建设局、市
交通运输局、市文化广电新闻
出版局6个部门，为本年度被
评议部门。

市市直直66部部门门一一把把手手现现场场““答答民民生生””
部门评议至今已举办三次，市人大代表“挑刺”并进行满意度测评

人大代表袁聿泰向市教育局局长赵新法进行询问。 本报记者 王鸿哲 摄

连连番番““轰轰炸炸””俩俩小小时时，，还还有有代代表表不不过过瘾瘾
各部门负责人有备而来，现场回答不发憷

一边是不留情面地发问，一边是从容如实地应对，在
对6个部门的专题询问现场，人大代表提问非常踊跃，而所
提的问题也多与民生息息相关，各部门一把手们更是有备
而来，面对人大代表回答问题，一点也不发怵。

本报11月17日讯(记者 李超
通讯员 巨荣俊) 在淄博市十四届
人大常委会第三十次会议上，市政府
秘书长董云波作了《淄博市人民政府
关于淄博市十四届人大四次会议代
表所提建议、批评和意见及重点督办
建议办理情况的报告》目前，185件代
表建议均已在规定时间内办理完成。

董云波介绍，为了做好建议办理
工作，市人大十四届四次会议闭幕
后，市政府召开常务会议，对建议办
理工作进行了专题研究，市长周连华
提出带头领办、督办重点建议，市政
府其他班子成员按照分工，分别领
办、督办2件以上建议。

目前，185件代表建议均已在规定
时间内办理完成，并书面答复了各位
代表，其中18个单位按照相关规定召
开了面复会，代表反馈意见满意和基
本满意率达到99 . 5%。《关于加快划定
生态红线设立生态功能保护区议案
(第11号)的审议意见》和《关于加快重
点企业转调创步伐带动经济转型升
级议案(第38号、52号)的审议意见》已
经按照程序进行了办理，下一步，将
提交市人大常委会审议。

从办理结果来看，所提问题已经
解决和正在解决的175件，占总量的
94 .6%；受法律法规、政策等限制，暂时
不能解决的7件，另有3件作为工作参
考。

17日下午2 :30，专题询问
正式开始，主持人刚介绍完
询问规则，台下就有七八名
人大代表举手向市教育局长
赵新法提问，由于是随机选
择提问者，有的代表并没有
得到发问机会。

“我想问一下科技局长，
为 促 进‘ 大 众 创 业 、万 众 创
新’淄博做了那些工作”；“请
问住建局局长，清欠农民工
工资是个老大难问题，住建
部 门 如 何 解 决 这 个 问
题”……可见，代表们的提问
经过了精心准备，所问问题
都很有针对性，而多数问题

都是涉及民生领域。面对这
些问题，各局一把手随之进
行了详细回答。

有的部门负责人虽然刚
刚上任，但对于部门工作，这
些负责人却早已了然于胸，回
答起问题来也非常流畅。询问
持续了两个多小时，直到结
束，还有一些代表因没有争取
到提问机会而失望。“我们对
这几个部门的回答挺满意的，
可以看出他们此前做了大量
整改工作，这也是专项工作评
议的目的，就是要加大对政府
部门的监督，改进部门工作。”
现场一位人大代表告诉记者。

本报记者 李超

没争到提问机会，有代表“很伤心”

“淄博市人大常委会专项工
作评议有效监督了部门工作，让
部门工作更接地气，也促进了部
门转变作风。”淄博市人大常委
会相关负责人介绍。

据了解，为进一步强化监
督职能，提高监督工作实效，
2013年以来，市人大常委会根
据《监督法》规定，围绕市委中
心工作，研究确定开展部门专
项工作评议。2013年、2014年
度，共评议了市发展和改革委

员会等11个部门，通过评议，进
一步转变了被评议部门的工
作作风，有利于改进和提高部
门工作。

“今年的评议工作更加具体
和细化，征集意见更加贴近民
生。市人大督查室主任王霄鹏介
绍，问题大多来自于人大代表的
一线调研，更加贴近实际，部门
整改起来更加有针对性。据悉，
专项工作评议将常态化运行，不
断加强对政府部门的监督。

评议工作更具体，征集意见贴近民生

市科技局局长牛圣银在接受询问。

5599个个基基地地建建农农产产品品追追溯溯监监管管平平台台
7个区县成立检测机构，全市3053个村聘请3061名监管信息员

本报11月17日讯(记者 李
超 通讯员 巨荣俊) 淄博59

个农业标准化基地配备了追溯
设备，在全市建立了地市级农
产品质量安全追溯监管平台。
17日，淄博市十四届人大常委
会第三十次会议举行，市农业
局局长许子森作了关于全市农
产品质量安全工作情况的报
告。

据悉，今年5月份淄博就完
成 5 9家蔬菜基地追溯平台建

设，逐一配备计算机、条码打印
机等设备，实现产品可追溯管
理。年内，淄博将逐步在农民专
业合作社、龙头企业、生产大户
等新型农业经营主体扩大建设
范围。同时将探索建立产地准
出和市场准入衔接机制，实现
产品可追溯管理，进一步落实
农产品生产者的农产品质量安
全责任。

许子森在报告中还提到，目
前，淄博59个涉农乡镇均成立了

农产品质量安全监管站，全市
3053个农业行政村聘请了3061名
监管信息员，7个区县成立检测
机构，设立速测室200余处。

同时，淄博还加大对高毒
农药的监管，成立了全市高毒
农药配送中心，对高毒高风险
农药实行统一经营、统一储备
管理，定点经营、实名制购买。

全面推广节水、节肥、节药
技术，防控农业面源污染，力争
到2020年，年化肥使用总量在

现有基础上下降5%，化肥利用
率提高10个百分点，全市农药、
化肥使用总量实现零增长。

下一步，农业部门将加强
监管，同时抓好标准化生产，推
动农业标准化基地建设和品牌
农业发展，通过品牌带动质量
和管理水平提高。

淄博还将继续实施农产品
质量产地准出和原产地追溯体
系建设，基地农产品实现可追
溯管理。

185件代表建议

已办理完成
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